
Pièces 3 Pièces

Superficie 92 m²

Référence 2

Prix 890 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Votre  agence  vous  propose  ce  magnifique  3  pièces  de  92,20m2  au  coeur  du

quartier  Bellevue  au  Hameau  de  Roquebrune-Cap-Martin,  dans  une  petite

copropriété de 2012 de 6 appartements seulement,  bien entretenue et sécurisée.

L'appartement  se  compose  d'une  grande  et  spacieuse  pièce  de  vie  de  48m2

comprenant la cuisine ouverte/équipée et le séjour tous deux donnant sur la belle

terrasse  de  25m2  exposée  Sud,  vue  mer  dégagée.  Un  couloir  désservant  une

première  chambre  ainsi  qu'une  salle  d'eau  et  un  toilettes  indépendant  avec

rangements, une seconde chambre dite parentale avec dressings et sa propre ...

Find  new  accommodation  with  this  sea  view  apartment  with  2  bedrooms  and  a

large,  deep  and  pleasant  terrace  in  the  town  of  roquebrune-cap-martin.  The

building  complies  with  accessibility  standards.  If  you  would  like  to  visit  this

apartment,  do  not  hesitate  to  contact  your  h  properties  real  estate  agency.  The

interior  offers  92.20  m2  and  consists  of  a  kitchen  area,  2  bedrooms  and  a  living

room  area  of  47.80  m2.  Importantly,  2  bathrooms  provide  undeniable  comfort.

Meets  the  latest  bbc  label  standards  guaranteeing  strong  thermal  insulation.  This

home gives you the benefit of an operational alarm ...

H PROPERTIES

185, avenue Aristide Briand - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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